

#PaComentario: Lucha magisterial y leyes neoliberales

Por: Comité Cerezo México. 02/04/2025

[@fcerezo1](#)

PaComentario: Lucha magisterial y leyes neoliberales “Así, la solución mínima que debería tomar el gobierno mexicano es derogar la Reforma neoliberal de la Ley del ISSSTE que realizó el más sangriento de los presidentes mexicanos, el impune FelipeCalderón, bajo una óptica totalmente neoliberal”

[? sonido original – PaComentario y TaniaKoali – PaComentario y TaniaKoali](#)

¿Cómo vio usted la lucha de los maestros, bien?, incluso apoyó sus demandas o también coincide con lo más atrasado, políticamente hablando, de MORENA, cuando dicen que los maestros siempre se quejan de todo y con nada están conformes, pero gracias a su lucha la Presidenta Claudia Sheinbaum retiró su iniciativa, como hemos dicho en análisis anteriores, a pesar de saber cuáles son los problemas que el neoliberalismo a acarreado hasta hoy, el gobierno sigue sin resolver, en tanto nadie diga nada o quienes lo digamos no tengamos el poder de movilización del magisterio democrático en México.

Así, la solución mínima que debería tomar el gobierno mexicano es derogar la Reforma neoliberal de la Ley del ISSSTE que realizó el más sangriento de los presidentes mexicanos, el impune Felipe Calderón, bajo una óptica totalmente neoliberal.

Y claro, derogar todas las mal llamadas “reformas estructurales”, que se aprobaron en el periodo neoliberal en México, no acaso el gobierno humanista es antineoliberal, no obstante, como siempre, el gobierno mantiene las políticas neoliberales en las que no hay una gran movilización, parece que su máxima es, si no protestan lo suficiente, deja al neoliberalismo con vida, ya cuándo sienten la presión política es cuándo, en lugar de derogar las leyes neoliberales, aún se dan el

chance de negociarlo con los afectados.

Sabemos y tenemos claro que el rasgo fundamental de la socialdemocracia en el poder es ser reformistas, es decir, los cambios deben ser graduales, nada de cambios radicales que puedan molestar al famoso poder económico que, aunque dicen que está separado del poder político, bien que los controla y no como en el neoliberalismo, mediante órdenes directas para beneficiarse, sino con la socialdemocracia es más fácil, ésta misma se ordena no ser radical, su miedo es el mejor control del poder económico neoliberal.

Así que, aunque digan los cuadros más, políticamente atrasados, de MORENA que los maestros siempre se quejan de todo y con nada están conformes, lo real es que gracias a su lucha y a sus muchos integrantes víctimas de ejecuciones extrajudiciales, cárcel y represión política sufridas durante los sexenios del terror en México, tienen aún la capacidad de seguir luchando por lo justo y lo justo es, mínimamente, regresar al sistema de pensiones de antes de 2007, recortar el número de años que deben trabajar y terminar sus días de una manera digna, pero como siempre decimos, mientras los diputados, senadores y toda la casta guinda en el poder no ganen el salario mínimo, les es imposible comprender siquiera las necesidades del pueblo que dicen que es primero, aunque para cobrar sus abultados cheques, esta casta se forma hasta delante, claro no estamos hablando de la base trabajadora del Estado, que luego mi vecino, que es servidor de la nación se esponja.

Y aunque desde presidencia se diga exactamente lo mismo que en periodos neoliberales, aunque dicen que no lo son, que el problema fundamental con Calderón es exactamente el mismo, aunque no es igual el neoliberalismo que el humanismo mexicano, que el presupuesto no alcanza para satisfacer esta demanda, el único cambio es que en el neoliberalismo la demanda estaba fuera de la lógica neoliberal de vender hasta el alma y en el humanismo mexicano, si es justa dicha demanda.

La solución es facilísima, les repetimos, bájense el salario al mínimo y piensen en su pensión y van a ver que corriendo sacan de todos lados para cumplir con sus expectativas de una vida digna, mientras eso no pase y los políticos sean una casta parasitaria, ejemplos vivos del trabajo improductivo, ya que no producen nada útil a la sociedad, sólo la lucha organizada les arrebatará pequeñas concesiones.

Así que, ya vimos el ejemplo, paros, marchas, plantones y lucha organizada es el camino para obligar al Estado mexicano a llevar su discurso de la teoría a la práctica, de decir que son neoliberales a realmente serlo y no estamos hablando de ser anticapitalistas, eso la socialdemocracia actual, nunca lo será, ya que eso significaría perder el estatus que se han ganado con base en la lucha del pueblo y mantener su nivel de vida, no tan fifí, como los pobres nunca lo han tenido, aunque los pobres sean los primeros, quién sabe en qué, pero son los primeros, tal vez en sufrir enfermedades, en seguir trabajando más de las 8 horas que legalmente establece la Constitución con un sueldo mínimo de sólo 8 horas, de no tener ya jubilaciones y mucho menos pensiones dignas.

Por cierto, cuándo eliminan las AFORES neoliberales o también ya son “humanistas” y debemos aceptar que humanamente nos roben y las 40 horas, para cuándo o seguir trabajando desde el punto de vista neoliberal, también es humanista.

Y por cierto, seguir desapareciendo, es decir, invisibilizando a las víctimas de la desaparición forzada cuando se refieren sólo a las personas desaparecidas y no localizadas, también es debido a su humanismo o sigue siendo una medida neoliberal e inhumana que además oculta su participación estatal por comisión o aquiescencia en esta grave violación a los derechos humanos que sigue sucediendo en México.

Cuáles son los límites entre el humanismo y el neoliberalismo, parece que sólo el discurso y claro, la lista internacional de países más felices del mundo, lo que no pueden comprender, por que nunca han sido pobres, es que incluso dentro de todas las limitaciones de la vida podemos ser felices, pero lo seríamos más si no fuéramos pobres.

Así que el ejemplo, como siempre, dentro del neoliberalismo o el humanismo mexicano, tan sólo dos grados diferentes del mismo capitalismo, es la lucha organizada y la movilización en las calles, así que, no espere que los que nunca han sido pobres logren la conciencia teórica de una práctica muy ajena a ellos, hay que seguir organizados y luchando por una vida digna, por que realmente busquen y además encuentren, porque pueden pasarse sexenios buscando sin querer encontrar a las víctimas de la desaparición forzada, por que, no ya no nosotros, sino nuestros hijos, si gocen de la pensión que nos arrebató el neoliberalismo y el humanismo mexicano se resiste a garantizar.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Comité cerezo

Fecha de creación

2025/04/03